

Mit der Selbstbestimmung und -vertretung des Bedarfs wird Assoziation zum Gleichgewichtsorgan für Wirtschaft und Wirtschaft

Autor/in:

Wolfgang Weymann

Erscheinungsjahr: 1983

Quellenangaben: Beiträge zur Dreigliederung des sozialen Organismus, 24.Jg., Nr.36, Dez.1983, S.34-49

Der Artikel behandelt u.a. die Frage nach den Grenzen der Wirksamkeit der Wirtschaft und Drei-Wirtschaftsglieder-Assoziationen und ihre zentrale Gleichgewichtsfunktion im lokalen, regionalen, nationalen und internationalen Bereich als sektorale (Branchen-), Teil- und gesamtwirtschaftliche Assoziationen.